



5 Pièces

90 m²

Réf. 7362V

1 260 000 €

Port-Grimaud

Maison à vendre (83310)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Au cœur de Port Grimaud 1, dans une impasse paisible à l'abri de toute agitation, découvrez cette authentique maison de pêcheur de 90 m², pleine de potentiel et idéalement située. Élevée sur trois niveaux, elle offre au rez-de-chaussée une entrée, une cuisine ouverte sur le salon, ainsi qu'un agréable patio exposé ouest pour profiter des fins de journée ensoleillées, et une terrasse côté est, parfaite pour les petits-déjeuners au calme. Son amarrage privatif de 11 x 4 m constitue un véritable atout pour les amoureux de la mer. Le premier étage accueille deux chambres et une salle de bains. Au ...

At the heart of Port Grimaud 1, in a peaceful alleyway sheltered from all hustle and bustle, discover this authentic 90 sqm fisherman's house, full of potential and ideally located. Built over three levels, it offers on the ground floor an entrance, an open kitchen to the living room, as well as a pleasant west-facing patio to enjoy sunny evenings, and an east side terrace, perfect for quiet breakfasts. Its private mooring of 11 x 4 m is a real asset for sea lovers. The first floor features two bedrooms and a bathroom. On the second floor, two additional bedrooms and a shower room complete the ...

AGENCE BIRD

6, rue Jean Aicard, 83120 Sainte Maxime - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

